
ウエルシー自治会会報第３９号

■ 「ウエルシー３３３」hhh://www.wealthy333.jp/

　もくせいにし

平成２４年６月
秦野南が丘ウェルシー自治会会報

平成２４年度活動にあたって

-１-

会 長

初心者の会長ですが、役員一同力を合わせて1年間頑張っていきたいと思います。

現在ウェルシー自治会が抱えている課題として、下記のものがあると考えています。
① 大震災への備え･ハード面（防災備品の充実）ソフト面（実際の場面で想定したように動けるか）
② 高齢化への対応････近所の人同士協力して弱者をフォローできるような住民の間の関係づくり。
③ 財務状況の改善･･･毎年経費を切り詰め、ギリギリの状態で運営しているが、毎年恒例の親睦行事の
他、防災備品の計画的整備も必要であり、どこにお金をかけるべきか見直しの必要があるのでは。
④ 民生委員の選出･･８年間不在の状態が続いている。昨年度、選出のための活動を行ったが実ず。

これらの課題はそれぞれ関連があり、ポイントとなるのはやはり人と人のつながりだと思います。4月
に行われた総会で実際に出席されたのは64名（全会員の約20%）の方でした。なかなか総会に出席でき
ない残り約80%の方（私も役員をやっていない年はそうでした）の意見を汲み上げる方法を工夫し、今
後どういう自治会を目指すのか、皆さまと一緒に考えて上記課題に取り組んでいきたいと思います。

ご協力をよろしくお願い致します。
5－503 関根

回覧
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副会長

今年度、ウェルシー自治会は南が丘８自治会の幹事として、納涼大会の取りまとめ、
南地区自治会連合会への窓口などを担当するため、忙しくなることが予想されます。

自治会の活動が少しでも円滑に進むよう、会長及び各部の補佐に努めたいと思います。

例年通り、自治会の親睦行事も多数ありますので、コミュニケーションの場として、
会員皆様の参加、協力をよろしくお願い致します。

総務部

総務部の仕事は、各部の役員皆様が働きやすいように会議を円滑に進め、かつ次年度へその記録を残

し、自治会員の皆様に情報を伝達することと理解しております。

行事の表に立つことは無いものの、自治会運営には不可欠な部だと認識しております。

昨年、総務を務められた方とくらべると、PCの習熟度に欠けるため、ご不便をお掛けする面もあろう

かと思いますが、同じ総務部の澤さんと二人 協力して、この一年を乗り切っていきたいと念じておりま

す。役員ならびに会員の皆様のご協力、よろしくお願い申し上げます。

1－102 飯田、2－408 澤

防犯防災部

昨年の3.11東日本太平洋沖地震から1年以上経ち、神奈川県西部地域での地震発生率は高いままで
す。震災への備えは、「自助」自らが自分や家族を守る備えをすることが基本です。次に、「共助」
助けを必要としている方々への手助けです。最後の「公助」は、大震災の場合、すぐには期待できな
い場合がありえます。今年も夏に防災訓練を行います。ご家庭での「自助」と「共助」に役立ててい
ただければと思います。この他、防犯パトロールも例年通り行います。

1－114 小村、1－419 上松、1－520 高柳、5－509 落合

「防災旗」

この旗はウェルシー自治会の防災旗です。
昨年度、新規に制作されました。

地震による被災後は,
「集会所前の広場などウェルシー敷地内の安全な場所」

（一時避難場所）に避難します。
それでも危険な場合は「南が丘小学校」

（広域避難場所）に避難します。
広域避難場所では多くの被災者が集まるので、



ウエルシー自治会会報第３９号

■ 「ウエルシー３３３」hhh://www.wealthy333.jp/

-３-

厚生部

厚生部は、自治会内の慶弔対応、赤十字や赤い羽根募金、社協費等の集金、納付を行います。

また、ウェルシークラブのサポート役でもありますが入部されている方が少ないように思われます。

先日、クラブの総会に、会長、副会長と共に同席させていただきましたが、ゲームや輪投げ等、とて

も楽しいひとときでした。入部に迷われている方は、気軽に体験入部されてはいかがでしょうか。
国と同様、ウェルシー自治会内も今後高齢化が予想されます。人生の先輩方のご意見を少しでも自治
会活動に反映し、誰もが最後まで安心して暮らせる地域であるよう、それに関連した長年の課題でも
ある民生委員の選出にも努力したいと思います。微力ですが 頑張りたいと思います。

6－203 中村、7－203 保永

保健衛生部

保健衛生部では、年2回の一斉清掃の実施・文化体育部の補助が、主な活動です。
皆様のコミュニケーションを図る場所創りや、快適な環境を維持できるように活動していきたい
と考えています。
保健衛生部一同、一年間頑張りますので、よろしくお願いいたします。

1－507 鈴木、1－413 疋田

文化体育部

今年は 8自治会合同の納涼大会で、取りまとめをウェルシー自治会が担当します。ここ数年、納涼

大会への参加者が増え 会場が混雑しており、改善が求められています。昨年の役員の方が検討してく

ださった内容を基に、新役員で何ができるか検討し、微力ですが実施していきます。
文化体育部は、納涼大会以外にも芋掘りやクリスマス会、餅つき大会など 自治会役員の親睦活動を

担当します。皆様と楽しい活動を実施したいと思います。
不慣れな役員ですが、今年1年 よろしくお願いいたします。
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広報部

2012年度 自治会広報を担当させていただく、國武と藤仲でございます。
広報部の役割は、会報の発行、配布物、会報のWeb掲載依頼などですが、家内も含め藤仲さんと協力し
合い、様々な親睦行事への参加を通して、皆様とのふれ合いを大切にしていきたいと思っております。

よろしくお願いいたします。
2－501 國武、4－403 藤仲

ウエルシークラブ会長

団地の老人会「ウェルシークラブ」です。会員25名前後の、半数が80歳を超えました。

年間の行事は、春と秋に近くへ日帰りバス旅行、6月は近くへ蛍狩りに出かけます。
そのほか有志で、毎月2回くらい マージャンを楽しみ、「弘法の里湯」へ月一回行きます。

通例会・・月曜日の午前中 輪投げとおしゃべりのお茶会（集会所）やっています。
気が向いたら気軽に顔を出してください。年齢はこの際、問題にしないでおきましょう。

そうそう、東北大震災支援のフリーマーケットを、来年3月の「公民館まつり」で再計画しています。

年寄りにはちょっと大変だけど頑張って東北を応援したいです。住民の皆さんも協力してくださいね。

財務部

平成24年度の予算策定時には、35万円のアルファ米の更新が予定されているものの、40～50万円位は

繰越できそうで、とりあえずは安心しておりました。

ところが、その後 年間の入出金計画を立てようとして、一瞬はっとしました。

ひょっとしたら、年度の途中で一瞬赤字になるのでは？ と。でも、昨年度実績を参考に残高推移予測

を立ててみたところ、最悪の時点でも10数万円は残りそうで、ちょっと安心しました。

単純計算ですが、今後は年7万円位は貯金していかないと、5年後のアルファ米の更新時には、赤字に

転落することになってしまいます。今年度も厳しい財務状況ですが、皆様のご協力をよろしくお願いい

青少年指導員

今期（平成24,25年）も継続して自治会推薦を頂き青少年指導員活動をさせていただきます。

既に、水無川河川敷の鯉のぼり設置や子どもの集いで行われた靴飛ばしコーナーで日焼けしました。

また、元気っこ子ども会のスタッフとして、南が丘地区の子ども達と遊びを通して健全な青少年の育

成に努めます。このウェルシー団地は小学生が少ないのですが、できる限り自治会役員の皆さまと相談

しながら「思い出」を作ってあげたいと思っています。

私の子供の頃と違い、遊びがＴＶゲーム等で外での機会が減り、集団の中でのコミュ二ケーションが

うまくいかないことも良く聞きますが、将来のリーダーを育てる助けができればと夢を抱いています。

昔の良きガキ大将は年下の子どもたちの面倒をみて、リーダー役として活躍する記憶がありますが、

そんな子ども達が育つのを楽しみにしたいと思います。


